

Mashaba's Kizany

Mit dir begann mein Abenteuer RHODESIAN RIDGEBACK!

Geboren am 10. April 1998 in Winterthur, Kennel Mashaba, bei Yvonne Schönholzer.

Schon bald war für mich klar – DIESE möchte ich gerne – Yvonne nannte dich wegen deiner Farbe die «Engländerin».

Mitte Juni durfte ich dich zu uns nach Lenzburg mitnehmen, nicht immer ganz einfach zusammen mit meinen Jungs, damals 6 und 4 Jahre alt, du hattest sie einfach zum fressen gern – aber wir haben geübt, trainiert, gekuschelt und gespielt.

Herbstferien 2021, wie immer in unserer Wohnung in Valbella GR.

Ich dachte zuerst du hast den Mumpf – einen dicken Hals eben – zum Tierarzt in der Lenzerheide – es könnte eine Art Angina sein, Medi's bekommen und ab nach Hause.

Aber leider half dies nicht, also nochmals zum Tierarzt, diesmal der Chef persönlich. Er stellte fest das du mehrere verdickte Lymphknoten hattest, empfahl mir einen zu entfernen für's Labor – und diese OP beschleunigte wohl deinen leider kurzen Lebensweg.

Am nächsten Tag die 1. Diagnose, «veränderte Zellen im Blut»!

Daheim in Lenzburg ging es rasend schnell, du konntest dich nicht wirklich von der Narkose erholen, warst schlapp, und meine Tierärztin meinte du würdest wohl – wenn wir «zuwarten» - an den Tumoren im Halsbereich ersticken.

NEIN, das wollte ich dir nicht antun – am 23. Oktober 2021 gingen wir gemeinsam nochmals zum Tierarzt – und ich ohne dich heim :o(

RUN FREE geliebte «Kischi»